

Presidente de Vietnam rindió honores a próceres de la Patria en Santiago de Cuba

Publicado: Martes, 21 Septiembre 2021 11:29

Visto: 1071



El presidente de la República Socialista de Vietnam y miembro del Comité Central del Partido Comunista de ese país asiático, Nguyen Xuan Phu, arribó a Santiago de Cuba en horas de la tarde de este lunes como parte de su visita oficial a la isla caribeña.

A su llegada por el aeropuerto internacional Antonio Maceo Grajales de la Ciudad Héroe, el mandatario fue recibido por el Comandante de la Revolución y Viceprimer Ministro Ramiro Valdés Menéndez, y la Gobernadora Beatriz Johnson Urrutia.

Presidente de Vietnam rindió honores a próceres de la Patria en Santiago de Cuba

Publicado: Martes, 21 Septiembre 2021 11:29

Visto: 1071



Durante su breve estancia en territorio santiaguero, Xuan Phu rindió honores al Líder Histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, al Héroe Nacional José Martí y a los padres fundadores de la Nación, en el Cementerio Patrimonial Santa Ifigenia, lugar donde reposan sus restos.

El recorrido patrimonial fue guiado por el arquitecto, Omar López, Conservador de la Ciudad, quien les dio una explicación de este tesoro patrimonial a cielo abierto.



Presidente de Vietnam rindió honores a próceres de la Patria en Santiago de Cuba

Publicado: Martes, 21 Septiembre 2021 11:29

Visto: 1071

En cada una de las tumbas, al Apóstol y al Comandante en Jefe, el mandatario vietnamita colocó una ofrenda floral acompañada de una dedicatoria. A Martí, expresó: "Gloria eterna al Héroe Nacional" y a Fidel: "Al Comandante en Jefe Fidel Castro, que vive en el corazón de Cuba y en el de los hermanos del mundo".

Xuan Phu plasmó su rúbrica en el libro de visitantes del camposanto indómito, en el que enunció la admiración de sus compatriotas, por ser Fidel el único dignatario en el mundo que viajó a ese país durante el conflicto armado con Estados Unidos, en la segunda mitad del siglo pasado.



El presidente de Vietnam fue despedido por la terminal aérea y antes de su partida recibió como regalo un cuadro donde se observa el ayuntamiento de la ciudad de Santiago de Cuba, desde donde Fidel Castro Ruz anunció el triunfo de la Revolución Cubana el 1ro. de enero de 1959, como un grato recuerdo de su estancia en la Ciudad Héroe de la República de Cuba.

Ver más aquí:

Texto y Fotos: Departamento de Comunicación